

KANTOR BERITA ANTARA BIRO GORONTALO BERSAMA PMI GELAR AKSI SOSIAL DONOR DARAH



LKBN ANTARA Biro Gorontalo berkolaborasi dengan komunitas Huntu Art Distrik, Blod.id, DOSIS, dan Gusdurian Gorontalo, untuk bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) dan Perhimpunan Donor Darah Indonesia (PDDI) menggelar aksi sosial donor darah.

Wakil Ketua PMI Provinsi Gorontalo yang juga menjabat Sekretaris Perhimpunan Donor Darah Indonesia (PDDI) Jusuf S. Puhu di Gorontalo, Minggu, mengatakan sangat mengapresiasi kegiatan ini mengingat kebutuhan darah di Gorontalo masih sangat tinggi.

Setiap bulan, kata dia, kebutuhan darah di Provinsi Gorontalo mencapai 1.200 hingga 1.500 kantong. Melalui kegiatan aksi donor darah yang digelar berbagai pihak baik instansi pemerintah, TNI, dan Polri, serta beragam komunitas hanya mampu menghasilkan 700 kantong darah per bulan.

"Kegiatan ini sangat berarti. Kami berharap dapat terus berlangsung dan kami mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak LKBN ANTARA serta DOSIS dan kerja samanya dengan beberapa komunitas lain. Kami berharap kegiatan ini melahirkan banyak pendonor sukarela," katanya.

Kepala LKBN ANTARA Biro Gorontalo Debby Mano mengatakan aksi tersebut mewarnai Hari Ulang Tahun (HUT) LKBN ANTARA ke-86 yang diperingati setiap 13 Desember.

"Tahun ini kami berkolaborasi menggelar aksi sosial ini sebagai bentuk dukungan terhadap pemenuhan kebutuhan darah yang masih sangat kurang di Provinsi Gorontalo," katanya.

Ke depan kata Debby, LKBN ANTARA akan terus berkolaborasi menggelar kegiatan ini sehingga tidak hanya digelar pada saat hari ulang tahun saja.

Kegiatan ini dipusatkan di Pasar Ambuwa, Desa Huntu, Selatan Kecamatan Bulango Selatan, Kabupaten Bone Bolango, agar mudah diakses berbagai kalangan khususnya generasi Z yang potensial menjadi pendonor sukarela.

Pewarta: Susanti Sako

Editor: Risbiani Fardaniah

Copyright © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Minggu, 10 Desember 2023 09:04 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)